

Alerta por dengue en el sureste



Preocupa a la Ssa repunte del dengue en dos estados

El subsecretario de prevención y promoción de la Secretaría de Salud, Mauricio Hernández Avila, reveló que preocupa a esa dependencia la posibilidad de un repunte del virus del dengue en los estados de Tabasco y Veracruz, como consecuencia de los estancamientos de agua contaminada por las inundaciones.

Entrevistado al término de la inauguración del Foro sobre Intervenciones en Obesidad Infantil, precisó que actualmente el virus está controlado, no obstante se tienen registrados 105 mil casos sospechosos, de los cuales han sido confirmados 50 mil, mientras que el resto podrían ser provocados por el virus de la influenza o tratarse de enfermedades respiratorias agudas.

"Existe la preocupación porque normalmente en esta época del año cuando bajan las temperaturas y no tenemos tanta agua estancada baja la transmisión del dengue, pero ante las inundaciones enfrentamos problemas de saneamiento ambiental y tenemos densidades muy altas de mosquitos y aunque no todos transmiten el dengue, existe cierta alarma ante ello", aseguró.

Precisó que la mortalidad se mantiene similar a la registrada el año pasado por casos de dengue, pero en este año enfrentamos dos epidemias conjuntas: influenza y dengue.

Añadió que en ocasiones los médicos no pueden establecer un diagnóstico acertado entre las dos enfermedades. "Muchos de los casos que estamos viendo como dengue en realidad son influenza y esto lo sabemos porque la tasa de confirmación es más baja que la registrada el año pasado", señaló.

Incremento en Guerrero y Michoacán

En tanto, la Secretaría de Salud de Michoacán reportó que durante la última semana se registraron 350 casos de dengue en el estado, al indicar que habitantes de la costa y la zona de Tierra Caliente son los más afectados.

La dependencia expuso que se mantienen las labores de fumigación y promoción de las medidas que disminuyen la presencia del mosquito transmisor.

Indicó que Michoacán registra un

total tres mil 730 casos, la mayoría de los cuales se han registrado en Lázaro Cárdenas (529), Los Reyes (485), Apatzingán (456), y Múgica (346).

Del total de casos de dengue presentados, 59 corresponden al tipo hemorrágico, que no ha causado ningún deceso, informó la dependencia estatal.

Por su parte, la Secretaría de Salud de Guerrero reportó el registro de cuatro mil 186 casos de enfermos de dengue y siete decesos.

El encargado del despacho de la dependencia, Rubén Padilla Fierro, informó que Acapulco es el municipio con mayor incidencia de dengue e influenza, debido a la poca participación ciudadana, en la prevención de los males.

Explicó que se tienen registrados hasta el momento cuatro mil 186 casos, de los cuales 976 son hemorrágicos y tres mil 210 clásicos, siendo nuevamente Acapulco el primer lugar de incidencia, con dos mil 163 casos.

A causa del dengue, siete personas han perdido la vida, tres en la región norte de la entidad, tres en la zona centro y una más en el puerto de Acapulco, abundó Padilla Fierro. (Agencias)



Fecha 19.11.2009	Sección Nacional	Página pp-5
----------------------------	----------------------------	-----------------------



HUIMANGUILLO, Tab.- Las inundaciones propician la transmisión del virus.